| 091 | UTBM<br>Service communication | l'Est Républicain | 29 septembre 2017                    |
|-----|-------------------------------|-------------------|--------------------------------------|
|     |                               | Grand Belfort     | échangeur - grand Belfort - Sevenans |

## **Echangeur: questions sur le chantier**



Le nouveau rond-point aménagé sur la RD437 demanderait d'être équipé de trottoirs et de l'éclairage.

Les élus de Bermont ont profité de la venue du président du conseil départemental pour lui faire part de leurs questions, tout particulièrement sur le dossier du nouvel échangeur.

Le président du conseil départemental Florian Bouquet et la conseillère Maryline Morallet sont venus à la rencontre des élus municipaux. Cette visite a été l'occasion d'aborder différents points : piste cyclable, coulée verte, fibre optique ou encore l'engagement de Florian Bouquet en faveur de Laurent Wauquiez, candidat à la présidence du mouvement Les Républicains.

Il a aussi été question du chantier de l'échangeur de Sevenans et des difficultés de circulation dans le secteur. « Nous sommes conscients de la gêne occasionnée par ces nombreux travaux qui restent essentiels », a reconnu le président. Il a aussi rappelé que sept communes du secteur, dont Bermont, peuvent profiter d'une enveloppe de crédits ouverte par le conseil départemental afin de financer des projets qui permettent de remédier aux nuisances de ce vaste chantier.

Enfin, la présence des deux élus départementaux a été l'occasion de faire part d'une lettre d'un habitant du lieu-dit Les Cabris. Cet étudiant constate à l'instar de plusieurs étudiants du site sévenanais de l'Université technologique de Belfort-Montbéliard (UTBM) qui résident à Bermont que la traversée du nouveau rond-point de la RD437 est des plus compliqué pour les personnes qui se rendent à pied ou à vélo jusqu'à l'université.

La lettre souligne l'absence de trottoirs, de couloirs pour les cyclos et d'éclairage alors que les joursraccourcissent. L'expéditeur explique ainsi qu'il est contraint « matin et soir de marcher sur la route dans le noir le plus complet ».

Florian Bouquet a assuré que ce problème fait l'objet d'une grande préoccupation mais qu'il est compliqué de trouver une solution pour englober tous les flux sur le site. Il s'agit pour le Département d'engager des travaux après que soit trouvée une solution pérenne.

15 étudiants sur le rond-point matin et soir